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Bonjour amis 
de RedLAC  
et CAFÉ ! 

Greetings 
RedLAC and 

CAFÉ Friends!

FRANÇAISENGLISH

Consortium of African Funds
for the Environment
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We are pleased to present our second newsletter of 2024  
for the BRIDGE Project: conservation with the private sector. 

The project seeks to contribute to the 2030 global biodiversity conservation goals by creating 
innovative financial mechanisms, mentorship exchanges, capacity-building activities, and 
knowledge management between our member conservation trust funds (CTFs) and the 
private sector.  
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WEBINAR 
On September 18th, we hosted the webinar “Catalyzing Change: Mobilizing Capital for 
Sustainable Impact in Latin America,” in which representatives from POMONA Impact, VIWALA, 
and Regenera Ventures/SVX México highlighted key ideas on impact investment in the region 
that our member CTFs could learn from, evaluate prospective partnerships, and assess the 
potential for replication/scaling. Project ideas included insights on sustainable production, 
green and blue economy, value chains, innovation, and competitiveness. 

The recording is available here  Access code: ?5y@*NxM

https://us02web.zoom.us/rec/component-page?action=viewdetailpage&sharelevel=meeting&useWhichPasswd=meeting&clusterId=us02&componentName=need-password&meetingId=uJAP5aQz5eLDzHwKQh6g6_ItuMOkn2O-l2kavv2Lz_I9tPT0FOcaeMT7U1txL-qP.dcn1Dam0TgBC8mkH&originRequestUrl=https%3A%2F%2Fus02web.zoom.us%2Frec%2Fshare%2Fxlz537jt8Zqizcy0l30MVWLnNDYEWA4p5-aV7jdp58w4cBUeDHmFwjp6ZFHOFd9O.AYfeZ1Qr5b5gb_0n
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MENTORSHIP EXPERIENCES 
The 10 mentorship experiences supported by BRIDGE have 
been successfully implemented. They combine in-person 
and virtual activities to address private sector engagement 
for biodiversity conservation in Africa, Latin America, and the 
Caribbean. They will complete their technical operations in 
early 2025.  

This program is pivotal for fostering institutional links and 
joint work among network members.  A total of 24 CTFs from 
RedLAC and CAFÉ participate in bilateral or group mentorships 
in various topics related to private sector engagement 
for biodiversity conservation efforts: fundraising, tech-
driven strategies, impact investment, blended finance, and 
environmental offsets, among others. 

The media coverage and outreach of these experiences in 
their respective countries has been highly positive, giving 
BRIDGE and its Mentorship Program further range and visibility.  
See three examples below: 

Mentorship in Guyana Mentorship in Mozambique Mentorship in Bolivia 

https://www.linkedin.com/posts/profonanpe_bridge-activity-7214328354227810305-m91s?utm_source=share&utm_medium=member_desktop
https://www.biofund.org.mz/biofund-revoluciona-a-angariacao-de-fundos-para-conservacao-com-mentoria-a-fundos-ambientais-do-cafe-e-redlac-em-maputo/?fbclid=IwY2xjawEWCcJleHRuA2FlbQIxMQABHYVjE95hA19WnzIwLBjmNoRSvFj9NCmGiH-nBUhfagykkBa7EETjvFyqXw_aem_KhP5fHI-dib-h-PkTzmoyA
https://www.facebook.com/BoliviaSernap/posts/pfbid0kwS67jw8sKvf9Y9ZKjHAKE58xJ76erTHeQJWDabFWXLFtSoHkhUyqRRMZcwy2LETl?rdid=ijjCqD8lElJsbqHF#
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INNOVATION FUND 
In 2024, all nine beneficiary CTFs underwent implementation of their innovative financial 
mechanisms.  PROFONANPE (Perú) was the first CTF to finalize its mechanism, the Green 
Savings Account to Support the Peruvian Amazon.  The project made a significant financial 
contribution to reforestation efforts in the historic sanctuary of Machu Picchu. The CTF is 
currently conducting negotiations and reaching out to potential partners to replicate and scale 
up the project in other geographical zones of Peru and make it a country-wide initiative. 

This year, most of these projects could access their respective second disbursements per the 
programmatic planning in the contracts signed with BRIDGE. FCR’s Finance Department provided 
technical assistance to all implementing CTFs for their associated financial reports, including 
expenditure reports, bank statements, bank reconciliations, budget line execution, supporting 
documents, contract management and bids, counterpart funds, etc.  
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OVERSIGHT COMMITTEE IN-PERSON SESSION IN PARIS 
The meeting, held in June in Paris, allowed the Committee members to meet in person, get 
updates on BRIDGE’s achievements, recap project details, objectives, activities, and scope, 
and meet in person with Stéphanie Bouziges-Eschmann (FFEM Secretary General) and Nicolas 
Rossin (FFEM Focal Point for BRIDGE project). In addition, the members analyzed and approved 
the proposals received for the Working Groups Program and discussed the next steps for the 
Knowledge Management Platform. All six members joined the session. 
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SUPPORT TO NETWORKS’ 
FINANCIAL SUSTAINABILITY PLANS  
RedLAC was incorporated in Delaware, United States in 
2024 and has initiated the process of registering as a 501( c )
(3) organization before the Internal Revenue Service (IRS) of 
the United States.  This process is projected to be completed 
in late 2025.  CAFÉ has yet to define how to use the available 
resources but will likely follow RedLAC’s path for the 501( c )(3) 
registration process.  

BRIDGE provided financial support for the two-day workshop 
between CTFs and the Global Environment Facility (GEF) in 
January in Washington, D.C.  The results of this strategic 
alliance have led to the development of a white paper on 
the historical work between the GEF and the RedLAC and 
CAFÉ CTFs and the active integration of the networks into 
the GEF Partnership Pavilion at COP 16 in Cali, Colombia, in 
October 2024.  BRIDGE also allocated financial support for 
communication and outreach materials for the pavilion to 
further position the networks and CTFs upon  
international audiences. 

Access the GEF White Paper here 

https://asoccostaricaporsiempre-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/lgarcia_costaricaporsiempre_org/EfXzmZd9XC1Djm_dOztIMBgBT4KmqPf61bOtMyF75ySu-g?e=tg7fng
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SUPPORT TO NETWORKS’ ANNUAL CONGRESS 
CAFÉ organized its annual congress in September in Swakopmund, 
Namibia. Forty representatives from seventeen CTFs participated 
in person to be part of the congress, which had an emphasis on 
“Community-based natural resource management as a strategy 
towards the 30 x 30 conservation targets”.  The RedLAC congress was 

held in Rodney Bay, Saint Lucia, in October, with the in-person participation 
of seventy-five representatives from twenty-one CTFs. Both events featured 
workshops, keynote presentations, and panel discussions related to the 
BRIDGE project.  

BRIDGE supported each congress to cover various operational expenses. 
These events are pivotal spaces for exchanging experiences, learning about 
conservation finance trending topics, and strengthening ties with institutional 
and strategic partners (multilateral cooperation agencies, NGOs, private 
banks, development institutions, and private sector representatives). 

https://youtu.be/iuIoGput6a8?si=QzctN9yWnh78TBl-
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WORKING GROUPS PROGRAM 
The Working Groups Program aims to strengthen CTFs’ capacity by creating spaces to exchange 
knowledge, share information, improve communication, and generate specialized expertise on 
better collaborating with the private sector in conservation initiatives.  

The Oversight Committee selected the consortium formed by the Conservation Finance Alliance 
(CFA), Conservation Strategy Fund (CFA), and Zamia Media to design the program, develop the 
didactic content for each working group, and lead the first virtual sessions for CAFÉ and RedLAC 
members.  In addition to the seven working groups initially included in the program, the consortium 
has offered one extra “CTFs Executive Directors’ Learning Circle.” 

Between June and August, BRIDGE opened the registration for any of the eight working groups.  
Response from CTSs was highly positive: 220 people registered (159 from RedLAC, 61 from CAFÉ) 
out of 40 CTFs (24 from RedLAC, 16 from CAFÉ).   All eight groups’ kick-off sessions started in mid-
October with great expectations from participants.
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Nous vous présentons le deuxième bulletin d’information du 2024  
du projet BRIDGE : la conservation avec le secteur privé.   

BRIDGE vise à contribuer à la réalisation des objectifs mondiaux de conservation de la 
biodiversité à l’horizon 2030 par la création de mécanismes financiers innovants, d’échanges 
de mentorat, d’activités de renforcement des capacités et de gestion des connaissances 
entre nos fonds fiduciaires pour la conservation (FFC) et le secteur privé.
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WEBINAIRE   
Le 18 septembre, nous avons organisé le webinaire « Catalyser le changement : mobiliser 
des capitaux pour un impact durable en Amérique latine », au cours duquel des représentants 
de POMONA Impact, VIWALA et Regenera Ventures/SVX Mexico ont partagé des idées clés 
sur les investissements d’impact dans la région. Ces idées pourraient inspirer nos FFC, et ont 
permis d’évaluer les collaborations potentielles ainsi que le potentiel de réplication ou de mise 
à l’échelle. Les idées de projet comprenaient la production durable, l’économie verte et bleue, 
les chaînes de valeur, l’innovation et la compétitivité.		   

L’enregistrement est disponible ici Code d’accès : ?5y@*NxM

https://us02web.zoom.us/rec/component-page?action=viewdetailpage&sharelevel=meeting&useWhichPasswd=meeting&clusterId=us02&componentName=need-password&meetingId=uJAP5aQz5eLDzHwKQh6g6_ItuMOkn2O-l2kavv2Lz_I9tPT0FOcaeMT7U1txL-qP.dcn1Dam0TgBC8mkH&originRequestUrl=https%3A%2F%2Fus02web.zoom.us%2Frec%2Fshare%2Fxlz537jt8Zqizcy0l30MVWLnNDYEWA4p5-aV7jdp58w4cBUeDHmFwjp6ZFHOFd9O.AYfeZ1Qr5b5gb_0n
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EXPÉRIENCES DE MENTORAT   
Les 10 expériences de mentorat soutenues par BRIDGE 
ont été un grand succès, alliant activités en présentiel et 
virtuelles pour renforcer l’engagement du secteur privé dans 
la conservation de la biodiversité en Afrique, en Amérique 
latine et dans les Caraïbes. La mise en œuvre technique de 
ces expériences prendra fin au début de l’année 2025.  

Ce programme contribue à renforcer les liens institutionnels 
et la collaboration entre les membres des réseaux.  Au total, 
24 FFC de RedLAC et de CAFÉ participent à des mentorats 
bilatéraux ou collectifs sur divers sujets liés à l’engagement 
du secteur privé dans les efforts de conservation de la 
biodiversité : collecte de fonds, stratégies axées sur la 
technologie, investissement d’impact, financement mixte et 
compensations environnementales, entre autres. 

La couverture médiatique et la diffusion de ces expériences 
dans leurs pays respectifs ont été très positives, donnant à 
BRIDGE et à son programme de mentorat une portée et  
une visibilité significatives.  Trois exemples sont présentés 
ci-dessous :  

Mentorat en Guyane   Mentorat au Mozambique  Mentorat en Bolivie 

https://www.linkedin.com/posts/profonanpe_bridge-activity-7214328354227810305-m91s?utm_source=share&utm_medium=member_desktop
https://www.biofund.org.mz/biofund-revoluciona-a-angariacao-de-fundos-para-conservacao-com-mentoria-a-fundos-ambientais-do-cafe-e-redlac-em-maputo/?fbclid=IwY2xjawEWCcJleHRuA2FlbQIxMQABHYVjE95hA19WnzIwLBjmNoRSvFj9NCmGiH-nBUhfagykkBa7EETjvFyqXw_aem_KhP5fHI-dib-h-PkTzmoyA
https://www.facebook.com/BoliviaSernap/posts/pfbid0kwS67jw8sKvf9Y9ZKjHAKE58xJ76erTHeQJWDabFWXLFtSoHkhUyqRRMZcwy2LETl?rdid=ijjCqD8lElJsbqHF#
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FACILITÉ D’INNOVATION   
En 2024, les neuf FFC bénéficiaires ont mis en œuvre leurs mécanismes financiers innovants. 
PROFONANPE (Pérou) a été le premier FFC à finaliser son mécanisme, le Compte d’épargne vert pour 
soutenir l’Amazonie péruvienne.  Le projet a apporté une contribution financière importante aux 
efforts de reboisement dans le sanctuaire historique de Machu Picchu. Le FFC mène actuellement 
des négociations avec des partenaires potentiels afin de reproduire et d’étendre le projet à d’autres 
zones géographiques du Pérou et d’en faire une initiative à l’échelle du pays. 

Cette année, la plupart de ces projets ont pu accéder à leurs deuxièmes décaissements respectifs, 
conformément à la planification programmatique des contrats signés avec BRIDGE. Le département 
des finances du FCR a fourni une assistance technique aux FFC pour leurs rapports financiers 
respectifs dans des domaines tels que les rapports de dépenses, les relevés bancaires, les 
rapprochements bancaires, l’exécution des lignes budgétaires, les pièces justificatives, la gestion 
des contrats et les appels d’offres, les fonds de contrepartie, etc  
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SESSION EN PERSONNE DU COMITÉ DE SUIVI À PARIS   
La réunion s’est tenue en juin à Paris, et a permis aux membres du Comité de se rencontrer en 
personne, d’obtenir des mises à jour sur les réalisations de BRIDGE, de récapituler les détails du projet, 
les objectifs, les activités et la portée, et de rencontrer en personne Stéphanie Bouziges-Eschmann 
(secrétaire générale du FFEM) et Nicolas Rossin (point focal du FFEM pour le projet BRIDGE).  En outre, 
les membres ont analysé et approuvé les propositions reçues pour le programme des groupes de 
travail et ont discuté des prochaines étapes pour la plateforme de gestion des connaissances. Les six 
membres ont participé à la session. 
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SOUTIEN AUX PLANS DE 
DURABILITÉ FINANCIÈRE DES 
RÉSEAUX    
RedLAC a été constituée en société dans le Delaware 
(États-Unis) en 2024  et a entamé le processus 
d’enregistrement en tant qu’organisation 501( c )(3) auprès de 
l’Internal Revenue Service (IRS) des États-Unis.  Ce processus 
devrait être achevé à la fin de l’année 2025. CAFÉ doit encore 
définir comment utiliser les ressources disponibles, mais 
elle suivra probablement la voie tracée par RedLAC pour le 
processus d’enregistrement en tant qu’organisation 501( c )(3).  

BRIDGE a apporté un soutien financier à l’atelier de deux jours 
entre les FFC et le Fonds pour l’environnement mondial (FEM) 
en janvier à Washington, D.C. Les résultats de cette alliance 
stratégique ont conduit à l’élaboration d’une publication 
sur le travail historique entre le FEM et les FFC de RedLAC et 
CAFÉ, et à l’intégration active des réseaux dans le pavillon 
de partenariat du FEM lors de la COP 16 à Cali, en Colombie, 
en octobre 2024.  BRIDGE a également apporté un soutien 
financier au matériel de communication pour le pavillon, 
afin de mieux positionner les réseaux et les FFC auprès des 
publics internationaux.

Accéder à la publication du FEM ici 

https://asoccostaricaporsiempre-my.sharepoint.com/personal/lgarcia_costaricaporsiempre_org/_layouts/15/onedrive.aspx?id=%2Fpersonal%2Flgarcia%5Fcostaricaporsiempre%5Forg%2FDocuments%2FESCRITORIO%2FBRIDGE%2FEJECUCI%C3%93N%2FMaterial%20para%20CTFs%2FGEF%5FConservation%20Trust%20Fund%20f300dpi%2010%2E28%2E24%2Epdf&parent=%2Fpersonal%2Flgarcia%5Fcostaricaporsiempre%5Forg%2FDocuments%2FESCRITORIO%2FBRIDGE%2FEJECUCI%C3%93N%2FMaterial%20para%20CTFs&ga=1
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SOUTIEN AU CONGRÈS ANNUELS DES RÉSEAUX  

CAFÉ a organisé son congrès annuel en septembre à Swakopmund, 
en Namibie. Quarante représentants de dix-sept FFC se sont déplacés 
en personne pour participer au congrès, qui avait pour thème « La 
gestion communautaire des ressources naturelles en tant que stratégie 
pour atteindre les objectifs de conservation 30 x 30 ».  Le congrès 
RedLAC s’est tenu à Rodney Bay (Sainte-Lucie) en octobre, avec la 

participation de soixante-quinze représentants de vingt et un FFC. Les deux 
événements ont comporté des ateliers, des présentations principales et des 
discussions de groupe en rapport avec le projet BRIDGE.  

BRIDGE a soutenu chaque congrès pour couvrir diverses dépenses 
opérationnelles.  Ces événements sont des lieux privilégiés pour l’échange 
d’expériences, l’apprentissage des nouvelles tendances en matière de 
financement de la conservation et l’établissement de liens plus étroits avec 
les partenaires institutionnels et stratégiques (agences de coopération 
multilatérales, ONG, banques privées, institutions de développement et 
représentants du secteur privé). 

https://youtu.be/iuIoGput6a8?si=QzctN9yWnh78TBl-
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PROGRAMME DES GROUPES DE TRAVAIL   
Le programme des groupes de travail vise à renforcer les capacités des FFC en créant 
des espaces d’échange de connaissances, de partage d’informations, d’amélioration de la 
communication et de génération d’une expertise spécialisée sur une meilleure collaboration avec le 
secteur privé dans le cadre d’initiatives de conservation.  

Le Comité de Suivi a choisi le consortium formé par Conservation Finance Alliance (CFA), 
Conservation Strategy Fund (CSF) et Zamia Media pour concevoir le programme, développer le 
contenu didactique de chaque groupe de travail et diriger les premières sessions virtuelles pour 
les membres de CAFÉ et RedLAC.  En plus des sept groupes de travail initialement prévus dans le 
programme, le consortium a proposé un groupe supplémentaire nommé « Cercle d’apprentissage 
des directeurs exécutifs des FFC ». 

Entre juin et août, BRIDGE a ouvert les inscriptions pour chacun des huit groupes de travail.  Les FFC 
ont répondu très favorablement à l’appel : 220 personnes se sont inscrites (159 de RedLAC et 61 
de CAFÉ) représentant 40 FFC (24 de RedLAC et 16 de CAFÉ).   Les sessions de lancement des huit 
groupes ont débuté à la mi-octobre, avec de grandes attentes de la part des participants.  
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